
ACTA DE LA DÉCIMA SEGUNDA REUNIÓN ORDINARIA 

D e c o n f o r m i d a d c o n la c o n v o c a t o r i a e m i t i d a p o r la p r e s i d e n c i a d e la Comisión 

E s p e c i a l d e l Café, s e llevó a c a b o e l j u e v e s 1 2 d e j u n i o d e l p r e s e n t e año, a las 

1 2 : 0 0 h o r a s , e n la S a l a d e J u n t a s d e la S A G A R P A , e n A v e n i d a M u n i c i p i o L i b r e 

3 7 7 , C o l . S a n t a C r u z A t o y a c , Delegación B e n i t o Juárez, p r e s i d i d a p o r e l 

D i p u t a d o Héctor N a r c i a Álvarez, c o n e l s i g u i e n t e o r d e n d e l día: 

Orden del Día 

1 . R e g i s t r o d e a s i s t e n c i a y declaración d e quórum; 

2 . L e c t u r a , discusión y aprobación d e l o r d e n d e l día; 

3 . L e c t u r a , modificación y / o aprobación d e l a c t a d e la décima s e g u n d a 

reunión o r d i n a r i a d e la Comisión E s p e c i a l d e l Café; 

4 . A v a n c e s r e s p e c t o a l p r o g r a m a Procafé; 

5 . A s u n t o s g e n e r a l e s ; 

6 . C l a u s u r a . 

E s t a n d o p r e s e n t e s l o s d i p u t a d o s : Héctor N a r c i a Álvarez ( p r e s i d e n t e ) , M a r i a n a 

D u n y a s k a García R o j a s ( s e c r e t a r i a ) , Aída F a b i o l a V a l e n c i a Ramírez ( s e c r e t a r i a ) , 

S o n i a Rincón C h a n o n a ( s e c r e t a r i a ) , Héctor H u g o R o b l e r o G o r d i l l o ( s e c r e t a r i o ) , 

Verónica Carreón C e r v a n t e s ( i n t e g r a n t e ) , M a r i o R a f a e l Méndez Martínez 

( i n t e g r a n t e ) , E m i i s e M i r a n d a M u n i v e ( i n t e g r a n t e ) , L a u r a G u a d a l u p e V a r g a s 

V a r g a s ( i n t e g r a n t e ) , María R e b e c a Terán G u e v a r a ( i n t e g r a n t e ) . 

U n a v e z a g o t a d o e l t i e m p o y d e c o n f o r m i d a d c o n e l artículo 1 6 7 i n c i s o 3 d e l 

R e g l a m e n t o d e la Cámara d e D i p u t a d o s , s e procedió a d a r c o n t i n u i d a d a la 

décima s e g u n d a reunión o r d i n a r i a d e la Comisión E s p e c i a l d e l Café, e n d o n d e 
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s e trató a v a n c e a l p r o g r a m a Procafé 2 0 1 4 

El Diputado Héctor Narcia Álvarez: S o l i c i t o a la s e c r e t a r i a h a c e r d e l 

c o n o c i m i e n t o d e la P r e s i d e n c i a e l r e s u l t a d o d e la a s i s t e n c i a d e l o s c i u d a d a n o s 

d i p u t a d o s d e e s t a reunión. 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: G r a c i a s , d i p u t a d a s e c r e t a r i a . Se 

a b r e la reunión d e t r a b a j o d e m a n e r a o f i c i a l . 

La secretaria diputada Mariana D. Garcia Rojas : S e s o m e t e a votación si s e 

a p r u e b a e l o r d e n d e l día. L o s d i p u t a d o s q u e estén p o r la a f i r m a t i v a sírvanse 

m a n i f e s t a r l o d e la m a n e r a a c o s t u m b r a d a . Mayoría p o r la a f i r m a t i v a , 

p r e s i d e n t e . 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: G r a c i a s D i p u t a d o s p o r e s t a r 

p r e s e n t e s e n e s t a reunión, a g r a d e z c o a l I n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez p o r la 

invitación p a r a l l e v a r a c a b o e s t a reunión e n e s t a reunión v a m o s a t r a t a r 

a l g u n o s t e m a s r e l a c i o n a d o s a l café y a l g u n o s p r o g r a m a s q u e l e c o r r e s p o n d e n 

c o m o d i r e c t o r d e d e s a r r o l l o tecnológico y c o m p e t i t i v o d e la S A G A R P A . 

Ingeniero Belisario Domínguez Méndez: G r a c i a s a t o d o s l o s d i p u t a d o s y 

d i p u t a d a s y l o s aquí p r e s e n t e s , la v e r d a d e s u n a s o r p r e s a p a r a m i t e n e r l o s aquí 

y s o b r e t o d o p a r a l l e v a r a c a b o la reunión d e la Comisión E s p e c i a l d e l Café. 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: D i p u t a d a S e c r e t a r i a M a r i a n a D. 

están a m a b l e r e v i s a r cómo v a m o s c o n la a s i s t e n c i a y participación d e l o s 

d i p u t a d o s f e d e r a l e s . 

La secretaria diputada Mariana D. Garcia Rojas: S e d a l e c t u r a a l O r d e n d e l día. 

R e g i s t r o d e a s i s t e n c i a . Declaración d e quórum; L e c t u r a , discusión y aprobación 

d e l o r d e n d e l día; L e c t u r a modificación y / o aprobación d e l a c t a d e la Décima 

S e g u n d a reunión o r d i n a r i a d e la Comisión E s p e c i a l d e l Café, A v a n c e s r e s p e c t o 

a l Procafé, A s u n t o s g e n e r a l e s y C l a u s u r a . 



La secretaria diputada Mariana D. García Rojas: Está a consideración e l o r d e n 

d e l día l o s q u e estén p o r la a f i r m a t i v a f a v o r d e m a n i f e s t a r l o , p o r u n a n i m i d a d , 

p r e s i d e n t e q u e d a a p r o b a d o e l o r d e n d e l día. 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: Q u e d a i n s t a l a d a la reunión n o 

h u b o n i n g u n a cuestión q u e p u e d a m o d i f i c a r e s t e o r d e n d e l día. 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: S o l i c i t o a la Secretaría p r o c e d a 

a s o m e t e r a votación s i s e o m i t e la l e c t u r a d e l a c t a d e la décima p r i m e r a 

reunión o r d i n a r i a d e e s t a Comisión, c e l e b r a d a e l día 2 8 d e m a r z o d e l año e n 

c u r s o , t o d a v e z q u e e s t a f u e h e c h a d e c o n o c i m i e n t o e n t i e m p o y f o r m a d e c a d a 

u n o d e l o s d i p u t a d o s q u e i n t e g r a n e s t a Comisión a través d e s u s c o r r e o s 

electrónicos. 

La secretaria diputada Mariana D. García Rojas: Está a consideración la 

l e c t u r a d e la a c t a la décima p r i m e r a reunión o r d i n a r i a d e e s t a Comisión, 

c e l e b r a d a e l día 2 8 d e m a r z o d e l año e n c u r s o , l o s q u e estén p o r la a f i r m a t i v a 

f a v o r d e m a n i f e s t a r l o , p o r u n a n i m i d a d , p r e s i d e n t e s e d i s c u l p a la l e c t u r a . 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: i n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez, 

l o s t e m a s q u e h o y v a m o s a p r o v e c h a r e n e s t a reunión s o n e l a v a n c e d e la 

ejecución d e l o s r e c u r s o s q u e s e p r e s u p u e s t a r o n , l o s d i p u t a d o s f e d e r a l e s 

e s t a m o s m u y i n t e r e s a d o s p o r q u e e n s u s e s t a d o s y r e g i o n e s h a y c i e r t o número 

d e p r o d u c t o r e s d e café o s u p e r f i c i e s c a f e t a l e r a s y d e s e a n s a b e r la ubicación 

d e l o s p u n t o s d e d e s a r r o l l o y q u e i n j e r e n c i a p o d e m o s t e n e r n o s o t r o s c o m o 

d i p u t a d o s y a q u e h e m o s r e p r e s e n t a d o a u n c i e r t o número i m p o r t a n t e d e 

p r o d u c t o r e s d e s e a m o s s a b e r a qué t e n e m o s d e r e c h o a o b t e n e r a p o y o s o 

b e n e f i c i o s , p o r o t r a p a r t e e s m u y i m p o r t a n t e p a r a n o s o t r o s e s e l p r o g r a m a 

P I M A F , s a b e m o s q u e e s m u y a j e n o a la producción d e l café, s i n e m b a r g o e s 

a l g o q u e u s t e d t r a e b a j o s u r e s p o n s a b i l i d a d y también m u c h o s p r o d u c t o r e s , 

l o s compañeros d i p u t a d o s e n s u m o m e n t o t u v i e r o n o p o r t u n i d a d d e p r e s e n t a r 

p a d r o n e s d e p r o d u c t o r e s q u e p u e d e n s e r b e n e f i c i a d o s e n e s t e p r o g r a m a , p o r 

l o q u e l e h i c i m o s l l e g a r a través d e l i n g e n i e r o E l o y L i c a n o , S e c r e t a r i o Técnico 

d e la Comisión d e Café, la información y documentación a d e c u a d a y d e i g u a l 

m a n e r a c o n e l l i c e n c i a d o M i g u e l T a p i a , e l o t r o t e m a e s la d u d a d e a l g u n o s 
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compañeros d i p u t a d o s d e e s t e p r o g r a m a P I M A F d e s e a m o s s a b e r q u e c o n qué 

t i p o d e r e c u r s o s o i n s u m o s v a m o s a s e r b e n e f i c i a d o s c o m o q u e p u e d e n s e r 

f e r t i l i z a n t e s , p e s t i c i d a s , b o m b a s a s p e r s o r e s , e t c , o s o l i c i t a r d e a c u e r d o a s u s 

n e c e s i d a d e s 

Ingeniero Belisario Domínguez Méndez: M u c h a s g r a c i a s d i p u t a d o p r e s i d e n t e 

m i e q u i p o d e t r a b a j o e n t o d o s l o s p u n t o s q u e s e h a n t o c a d o aquí v o y a 

c o m e n z a r p o r e l u l t i m o e l d e l P I M A F p a r a q u e l o d e s e n v o l v a m o s y p o d a m o s 

p a s a r y a a l t e m a d e café, s i e f e c t i v a m e n t e h i c i m o s u n c o m p r o m i s o d e 

c a b a l l e r o s y u n c o m p r o m i s o m u y r e s p o n s a b l e q u e s e t i e n e q u e c u m p l i r q u e 

n o s o t r o s t e n e m o s h o y p o r h o y , la última c a r p e t a q u e n o s h i c i e r o n l l e g a r a 

través d e l I n g . E l o y L i c a n o , la c a r p e t a d e t o d o s l o s d i p u t a d o s f e d e r a l e s q u e s o n 

s i e t e l o s d i p u t a d o s f e d e r a l e s a l o s q u e s e l e v a a p o y a r e n s u s r e g i o n e s c o n l o s 

p r o d u c t o r e s , c o n la g e n t e q u e m e n o s t i e n e e l maíz n o e s a j e n o e n n a d a d e las 

z o n a s c a f e t a l e r a s i n m e r s a s e n las d e l maíz a u n q u e j u s t a m e n t e la g e n t e d e la 

c i u d a d n e c e s i t a maíz también d e a c u e r d o a l análisis q u e y a h i z o m i e q u i p o d e 

c o l a b o r a d o r e s e l D r . N a r d o C a b a l l e r o y la M a e s t r a A n a L a u r a , e n b a s e a l o q u e 

n o s e n v i a r o n c r e o q u e e n u n a s d o s s e m a n a s estén r e c i b i e n d o s u g e n t e , l o s 

i n s u m o s , e s u n p r o g r a m a m u y c e n t r a d o q u e l o l i g a m o s a la c r u z a d a n a c i o n a l 

c o n t r a e l h a m b r e e l t e m a d e l maíz y d e l o s m u n i c i p i o s d e l m i s m o d e t a l m a n e r a 

q u e h a y u n método q u e e l e g i m o s y p o r e s o e s u n p r o g r a m a m u y s e n t i d o m u y 

q u e r i d o h o y p o r h o y q u e más q u e o t r o e s e l p r o g r a m a número u n o d e la c r u z a 

c o n t r a e l h a m b r e d e la S A G A R P A . 

E n e s t e c o n t e x t o l e s c o m p a r t o e s t a información p o r q u e s o n n u e s t r o s 

d i p u t a d o s y s e g u r a m e n t e n o s a p o y a r a n e s e s t e s i g u i e n t e c i c l o p a r a e l 

p r e s u p u e s t o d e s d e la Cámara d e D i p u t a d o s e s t o y c o m p l e t a m e n t e s e g u r o p a r a 

p o d e r l l e g a r u n p o c o más a las p r o d u c t o r e s d e n u e s t r o país. 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: M e gustaría compañeros t o m a r 

la p a l a b r a p a r a h a c e r a l g u n a s a c l a r a c i o n e s c o n u s t e d e s e n e l c a s o d e la 

D i p u t a d a L a u r a G u a d a l u p e V a r g a s , t e n e m o s c o n s i d e r a d o 5 7 0 p r o d u c t o r e s , e n 

e l c a s o d e l D i p u t a d o Víctor H u g o R o m e r o G o r d i l l o t e n e m o s 4 8 2 p r o d u c t o r e s , 

e n e l c a s o d e la D i p u t a d a M a r i a n a García R o j a s t i e n e 8 5 p r o d u c t o r e s , e n e l c a s o 

d e Verónica Carreón C e r v a n t e s t e n e m o s 4 3 3 p r o d u c t o r e s . D i p u t a d a A i d a 
4 



F a b i o l a v a l e n c i a 1 5 1 p r o d u c t o r e s , D i p . E m i i s e M i r a n d a 4 9 9 p r o d u c t o r e s ; D i p . 

M a r i o R a f a e l Méndez 4 6 2 p e r s o n a s , D i p . R e b e c a Terán G u e v a r a 5 0 0 

p r o d u c t o r e s . T o d a s las v e n t a n i l l a s y a s e e n c u e n t r a n c e r r a d a s p e r o p o r t r a t a r s e 

d e l o s d i p u t a d o s s e l e s v a n a r e c i b i r h a s t a e l día d e mañana, a g r a d e z c o a l 

I n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez p o r e l a p o y o q u e s e n o s v a a d a r . 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez. Los d i p u t a d o s d e b e n d e e s t a r 

p r e s e n t e s e n la e n t r e g a d e l o s i n s u m o s d e e s o s p a q u e t e s e n e s t e m o m e n t o 

q u e y a i n i c i o la época d e s i e m b r a , s e v a n a e n t r e g a r 5 0 0 p a q u e t e s p o r 2 0 0 v a n 

e s t a r e n t r e g a n d o u n millón d e p e s o s . Es i m p o r t a n t e q u e n o s d e n u n a 

fotografía d e l día d e l e v e n t o e n e l m o m e n t o q u e estén e n t r e g a n d o l o s 

i n s u m o s . 

Ingeniero Belisario Domínguez Méndez: L O q u e t i e n e n q u e e l e g i r e s u n 

p a q u e t e tecnológico e n t r a a s e s e m i l l a s i n s u m o s agroquímicos i n s e c t i c i d a s 

f u n g i c i d a s o f e r t i l i z a n t e s , b o m b a a s p e r s o r , s i l o , d e s g r a n a d o r a , e t c . T i e n e n q u e 

e l e g i r p a r a s u s p r o d u c t o r e s l o q u e n e c e s i t e n p e r o n o u n a s o l a c o s a h a s t a j u n t a r 

l o s 1 2 0 0 p e s o s . Esa e s la logística y l i s t o s p a r a h a c e r l l e g a r l o s r e c u r s o s . 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: Le d a m o s la p a l a b a a l I n g e n i e r o 

B e l i s a r i o Domínguez p a r a h a b l a r s o b r e l o s a v a n c e s d e l p r o g r a m a Profacé. 

Ingeniero Belisario Domínguez Méndez: Les q u i e r o c o m e n t a r a g r a n d e s 

r a s g o s s o b r e l o s a v a n c e s d e l o s r e c u r s o s d e Procafé, c o m o s o n la c o m p r a d e 

p l a n t a p a r a l o s p r o d u c t o r e s ; V i v e r o s t e c n i f i c a d o s , c o m p r a d e p l a n t a p a r a l o s 

P r o d u c t o r e s d e 5 0 0 m i l p l a n t a s c a d a u n o d e a c u e r d o a l o s p r o d u c t o r e s ; 

I n c e n t i v o s d e 1 3 0 0 p e s o s p o r p r o d u c t o r s e l l e v a u n a v a n c e d e c i e n m i l l o n e s d e 

p e s o s y están e n v i a d o s a l o s p r o d u c t o r e s d e l país a s u s números d e c u e n t a y a 

e l d i n e r o está c a y e n d o , f u e u n a m e t a y s e t i e n e n q u e e n v i a r 1 7 0 m i l l o n e s d e 

p e s o s e n la p a r t e d e i n c e n t i v o s q u e d a l i s t a e n u n t r a n s c u r s o d e d o s días t i e n e 

q u e q u e d a r l i s t o ; La c o m p r a d e p l a n t a , s a b e r dónde están y d e t e r m i n a r . 

S e t i e n e n 1 2 0 m i l l o n e s d e p e s o s p a r a c o m p r a r 4 0 m i l l o n e s d e p l a n t a s p a r a t o d o 

e l país p a r a l o s p r o d u c t o r e s y s e c o n v i e r t a n así e n p r o v e e d o r e s d e m i l e s d e 

p r o d u c t o r e s . O t r o e s q u e m a e s e l acompañamiento técnico y a s e t i e n e n e l 
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c o n v e n i o y a s e firmó, l o s r e c u r s o s están e n la i n s t a n c i a e j e c u t o r a y a está 

C h a p i n g o l i s t o y e n d o s s e m a n a s s e t i e n e n l i s t o s l o s 4 0 0 técnicos e n t o d o e l 

país u n a d e r r a m a d e 8 0 m i l l o n e s d e p e s o s . La elaboración d e l padrón 

c a f e t a l e r o , las c i f r a s n o s o n c o r r e c t a s p o r q u e n o están t o d o s l o s q u e s o n y a s e 

h i z o e l c o n v e n i o y s e t i e n e q u e d i s p e r s a r e l r e c u r s o a l S I A P , e l l o s t i e n e n t o d a la 

tecnología y la logística p a r a t o d o e l c o m p r o m i s o y p o d e r h a c e r e l padrón 

C a f e t a l e r o e s e q u e r e a l m e n t e e s t a m o s a n h e l a n d o t o d o s y c r e e m o s q u e estará 

l i s t a p a r a a b r i l o m a y o 2 0 1 5 . 

Ingeniero Belisario Domínguez Méndez: Destacó q u e s e construyó e l p r i m e r 

v i v e r o t e c n i f i c a d o , e n M o n t e c r i s t o , C h i a p a s , m i s m o q u e tendrá u n a c a p a c i d a d 

d e 5 0 0 m i l p l a n t a s c a d a u n o e n e l país. S e p r e t e n d e n h a c e r 7 más v i v e r o s e n 

C h i a p a s , e s t e v i v e r o t i p o m o d e l o f u e c o n s t r u i d o p a r a la Política N a c i o n a l 

C a f e t a l e r a . G r a c i a s p o r a s i s t i r e n e l e v e n t o d e la lotería n a c i o n a l , p o r e s t a r 

apoyándonos e n e l C o n s u m o d e l Café. 

El presidente diputado Héctor Narcia Álvarez: p o r f a v o r apóyenme c o n e l 

p u n t o d e a c u e r d o , d e l C o n s u m o d e l Café. Q u i e r o d e c i r l e s señores d i p u t a d o s 

d e u n a m a n e r a q u e e l I n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez, n o s h i z o la invitación 

p a r a a s i s t i r a la Política N a c i o n a l C a f e t a l e r a e n M o n t e c r i s t o , C h i a p a s . 

Ingeniero Belisario Domínguez Méndez: P o r o t r o l a d o l e s q u i e r o c o m e n t a r 

q u e l e s había p r o m e t i d o o t r a v a r i e d a d d e café, e s u n a v a r i e d a d brasileña s e 

l l a m a O v a t a c , e s t a a c l i m a t a d a y m e j o r a e n C o s t a R i c a , s o n 1 0 K i l o s s o n 3 0 m i l 

s e m i l l a s c o n l a s pérdidas o demás q u e d a n 2 0 m i l p l a n t a s q u e están e n 

c u a r e n t e n a e n e s t e m o m e n t o e n d o s s e m a n a s o t r e s s e podrán e s t a r 

s e m b r a n d o e n a l g u n o s p u n t o s d e la república o e n a l g u n o s v i v e r o s p a r a 

t e n e r l a s e n observación. E n t r e s años t e n g a m o s s e m i l l a s d e a l g o q u e v a h a c e r 

m u y i m p o r t a n t e p a r a e l país e s u n a p l a n t a pequeña más p l a n t a s p o r hectárea 

d e m u y a l t a p r o d u c t i v i d a d l e g u s t a la s o m b r a y además t o l e r a la r o y a h a y 

m u c h a s b o n d a d e s . E s t o s s o n l o s a v a n c e s q u e t e n e m o s e n e l Procafé. 

H o y s e t u v o u n a reunión c o n la F i n a n c i e r a R u r a l p o r la cuestión d e l 

f i n a n c i a m i e n t o d e l 1 5 p o r c i e n t o d e las c o b e r t u r a s p a r a t o d o e l país 8 5 

A S E R C A y e l 1 5 l o s p r o d u c t o r e s s e está v i e n d o q u e se financié e s e 1 5 p o r c i e n t o 
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y l o s p r o d u c t o r e s s e v a y a n l i b r e s e s u n a c o s a i m p r e s i o n a n t e . Les c o m e n t o y 

l e s a n u n c i o e l t e m a d e h o y e s e l F I R C A F E e s u n F i d e i c o m i s o d e q u e s e t i e n e 

café d e 8 0 0 m i l l o n e s d e p e s o s , e n e l 2 0 1 2 a n t e s d e i r s e la administración 

a n t e r i o r la S A G A R P A r e n u n c i o a e s t a r i n m e r s a e n e l F I R C A F E e n u n a c t o 

t o t a l m e n t e a n t i c o n s t i t u c i o n a l y l o p r i m e r o q u e h i c e c u a n d o l l e g u e aquí f u e 

p e g a r d e m a n o t a z o s e n la m e s a p a r a q u e p a r a q u e la v o z y e l v o t o d e la 

S A G A R P A s iga s i e n d o l o q u e s i e m p r e h a s i d o y s a l v a g u a r d a r l o s i n t e r e s e s d e 

l o s p r o d u c t o r e s p a r a q u e n o se p e r d i e r a e s e f i d e i c o m i s o q u e e s único q u e 

ningún s i s t e m a p r o d u c t o d e l país l o t i e n e y q u e n a d i e t i e n e e s o s r e c u r s o s y 

además s e t i e n e n q u e p o t e n c i a r . 

La D i p u t a d a E m i i s e M i r a n d a M u n i v e : comentó q u e d e s d e e l l e g i s l a t i v o s e 

t r a b a j a e n la conformación d e l e y e s p a r a i m p u l s a r la s a n i d a d , la renovación d e 

c a f e t a l e s , v i v e r o s t e c n i f i c a d o s y la comercialización d e l café, c o m o u n a 

inversión q u e g e n e r e b i e n e s t a r s o c i a l . 

E l p r e s i d e n t e d i p u t a d o Héctor N a r c i a Álvarez: algún c o m e n t a r i o d i p u t a d o s 

compañeros. 

La D i p u t a d a María R e b e c a Terán G u e v a r a : exhortó a l o s d i p u t a d o s a t r a b a j a r 

d e la m a n o p a r a q u e e l s i g u i e n t e año l o s r e c u r s o s p a r a e s t e r u b r o s e r e f l e j e n e 

i m p a c t e n e n e l c a m p o m e x i c a n o y e n l o s l u g a r e s más n e c e s i t a d o s . 

E l p r e s i d e n t e d i p u t a d o Héctor N a r c i a Álvarez: Algún o t r o c o m e n t a r i o 

d i p u t a d o s , p a r a c o n c l u i r e s t a reunión y a g r a d e c e r e l e s f u e r z o q u e h i c i e r o n p a r a 

e s t a r c o n n o s o t r o s y a l I n g e n i e r o B e l i s a r i o Domínguez p o r e l e s p a c i o , 

c o m e n t a r l e s q u e s e t i e n e p r o g r a m a d o la construcción d e 3 0 v i v e r o s a n i v e l 

n a c i o n a l e s t o s v i v e r o s s o n m u y t e c n i f i c a d o s e n z o n a s c a f e t a l e r a s c o n u n a 

d u r a b i l i d a d d e 1 0 a 1 5 años, p a r a q u e estén p r o d u c i e n d o p l a n t a año c o n año, 

e s u n a g r a n inversión y se v a a l l e v a r e s t e p r o y e c t o a o t r o s e s t a d o s , e n s u 

m o m e n t o s e v a a d a r a c o n o c e r la ubicación d e e s t o s v i v e r o s e s t a d o s . La 

C o b e r t u r a d e p r e c i o s e s u n a aportación e l g o b i e r n o f e d e r a l y o t r o d e las 

o r g a n i z a c i o n e s y l o s p r o d u c t o r e s , c o n políticas a d e c u a d a s p a r a q u e e l 

p r o d u c t o r . 

7 



Si no hay otro asunto que tratar y s i e n d o las 1 4 : 0 7 d e l día 1 2 d e j u n i o d e 2 0 1 4 , 

d e c l a r a m o s c l a u s u r a d a e s t a reunión, muchísimas g r a c i a s , b u e n a s t a r d e s . 
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